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#265  Как  настроиться  на  контакт  и  стать  контактером  определенной

цивилизации?

Эфир 21 января 2021 года

 

Участники:

Ирина Подзорова - контактер с внеземными цивилизациями;

Олеся Смелова - администратор канала YouTube «Кассиопея» и проекта 

Cassiopeia Level;

ЛиШиони - представитель планеты Шимор, специалист по астральному миру и

его взаимодействиям с материальным миром.

 

00:21 Необходимые условия для того, чтобы стать контактером.

Ирина: Кстати,  много  вопросов  задают  через  Ирину  и  других  контактеров.

Много вопросов задают в пространство ноосферы Земли, которые улавливают те, кто

путешествует в ваших эгрегорах: «Как настроиться на контакт? Как стать контактером

какой-то определенной цивилизации?» Если хочешь, я отвечу здесь.

Олеся: С удовольствием.

Ирина: ЛиШиони  говорит:  «Если вы  хотите  стать  контактером,  вы  должны

соответствовать своими внутренними вибрациями жителям иных планет.

Первое  условие  для  этого  -  это  открытость  разума  новому,  т.е.  отсутствие

привычки мыслить по шаблону. Потому что открытость разума новому - это признак

сознания  нового  типа,  которое  характеризует  галактического  жителя,  жителя

Галактики. У них такие вибрации, т.к. это помогает им познавать Вселенную и новые

формы жизни  в  ней.  Второе  –  это  давать  внутри  себя  право  на  любовь  к  любому

человеку,  каким бы он ни был. Любой человек, какой бы ужасный поступок он ни

совершил, любой поступок, который даже вредит другим, он все равно имеет право на

любовь, на прощение, на понимание, на помощь в исправлении его недостатков. То

есть отсутствие малейших потребностей мстить и наказывать за плохие поступки. И

третье – эта всеобщая любовь не должна быть помехой в несении Света тем, кто еще во

тьме.  Она  должна  проявляться  не  то,  что  правильно,  она  должна  проявляться,  не

закрывая глаза  человека на какие-то недостатки.  То есть попустительство злу тоже
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недопустимо.  Здесь  нужна  помощь  в  исправлении  этой  ситуации.  Что  такое

исправление?  Это  помощь  в  направлении  правильным  образом  Света.  Четвертое

условие, как раз я к нему перехожу, это способность прислушиваться к своему сердцу

и способность отличать зов своего сердца, голос своей Души, интуиции, от логических

схем разума.

Этим  отличается  сознание  галактического  типа,  которое  все  вместе  по

совокупности,  будет  подходить  для  контакта  почти  всем  жителям  Межзвездного

Союза, с небольшими вариациями на тему индивидуальных вибраций Духа».

Например,  планета  Тихт,  Тарксион,  которая  по-дараальски  называется,  не

помню. Это на языке Шимора. Это же называется Гихор, нет… Какие-то похожие на

гихорцев. Он мне показал зеленых.

«Чтобы стать контактером в самом широком смысле - это открытость разума

новому,  доверие  новому  опыту,  способность  выйти  из  шаблона  при  обработке

информации. Например, из шаблона «плохо-хорошо» и т.д., способность посмотреть

на один и тот же предмет с разных точек зрения».

 

05:21 Любовь и сочувствие – главные качества контактера.

Ирина: Любовь, способность любить и при этом помогать любимым проходить

уроки Света, потому что если Любовь не помогает стать таким же другому человеку,

то она превращается в свою противоположность. Но помощь другому в прохождении

уроков  не  должна  превращаться  в  высокомерие  над  ним.  Это  должно  делаться  не

сверху вниз, а, спустившись сначала к нему, в его положение, в его состояние, из этого

состояния уже выходить вместе. Это называется «со-чувствие», чувствование вместе.

В сочувствии нуждаются не только больные телом или Душой, психикой люди, но и

больные  Духом.  Болезнь  Духа  –  это  не  чувствование  Света,  падение  в  различные

пороки, которые временно дают искусственный Свет.

Олеся: Очень интересно, очень доступно.

Ирина: Чтобы стать контактером надо любить, быть человеком широкого типа

мышления,  который  может  смотреть  на  вопрос  с  разных  сторон,  сочувствовать

человеку,  который  упал  в  своих  вибрациях,  и  помочь  ему  подняться.  Человеком,

который делает это не наиграно, ради славы, а из самой сути своей Души.

 

07:23 Верующие контактеры и контактеры-атеисты.

Ирина: Еще много спрашивают, подходят ли вам религиозные люди? Если да,



то какой именно религии? И подходят ли нам атеисты, если они не верующие? Много

таких вопросов. Вы знаете,  тут дело даже не в религии. Тут дело в устремленности

Души к Свету. Конечно, религия, в идеале, помогает стремиться к Свету. Назначение у

нее  такое,  призвание.  Но,  зная  формализм  земных  представлений,  которые

воспитываются, начиная со школы, а то и раньше, когда ребенку часто ставят оценку

не  за  знания,  а  просто  за  правильно  выученный  урок.  А  это  не  одно  и  то  же?

Понимаешь, о чем он?

Олеся: Да, я понимаю. Конечно.

Ирина:  Я  прекрасно  понимаю,  что  религия  может  стать  тем  же  путем

формалиста  и  зарабатывания  себе  теплого  местечка  на  Небесах,  а  не  средством

перерождения в Духе.

Чтобы этого  избежать,  помните  одну  поговорку,  которая  в  моем переводе  с

шиморского: «Ищи не благословения, а благословляющего». Ищи не благословения, а

ищи благословляющего. Это один из духовных законов нашей философии. Я бы не

назвал  ее  религией,  это  как  путь  к  Свету,  к  Богу.  Да,  это  религия,  но  она  не

сопровождается  обрядами,  мы не тратим на это силы, мы мысленно соединяемся с

Богом. Но для человека в настоящем пути его развития, для некоторых, необходимы

ритуалы  тоже.  Они  помогают  настроиться  на  Свет.  Зажигая  свечи  в  православной

церкви,  это  многим  людям  помогает  зажечь  Свет  в  своей  Душе.  Или  вдыхая  дым

ладана,  который  поднимается  в  церкви,  этим  многим  помогает  почувствовать

благоухание Святого Духа,  который распространяется подобно энергии,  как облако.

Так устроено мышление земных людей благодаря особенности их мозга.

И, естественно, Бог приветствует все, что ведет к Свету. Я не имел в виду, что

он не приветствует то, что не ведет к Свету, это выбор любого Духа. Я имел в виду, что

раз он приветствует, он поддерживает это своей энергией. Он может проявляться и в

любой  религии,  он  может  проявляться  и  вне  ее.  Он  может  проявляться  и  в  воде

Крещения. Он может проявляться и в исцелении от иконы, и от статуи Будды, и от чего

угодно. Бог вездесущ.

 

11:17  Божественные  состояния  абсолютного  счастья  и  легкой  грусти.

Понижает ли вибрации Иисус.

Ирина:  ЛиШиони  говорит:  «Я  много  разговаривал  с  архангелом  Рафаилом,

который является одним из представителей Христианского эгрегора. После того, как

поговорил с Иисусом Христом, я понял одно, что Бог является абсолютно счастливым



существом. Его счастье ничем не может быть омрачено. Но его любящее сердце не то,

что  страдает  или  огорчается,  оно  не  понижает  свои  вибрации.  Но  оно  способно

приходить в состояние, отдаленно говоря, не то, что недоумения, а понимания того,

что изменить этот выбор нельзя. И от этого состояние легкой грусти, когда он видит,

сознание Бога видит, что те светлые Учения, которые он давал через разных людей на

Земле,  становятся  предметом раздора между его  детьми.  А он готов  проявить  себя

через все Творение. И он это делает. Он помогает каждому человеку, в независимости

от  того,  любит  он  его  или  нет.  Он  дает  всем  Жизнь,  Хлеб,  Тепло,  Солнце,  Небо,

Звезды. Будьте такими, как он, и вы войдете в Межзвездный Союз, в который всегда

требуется идти по пути Света, расширяя свое сознание до пределов бесконечности».

Олеся: Мы будем стараться, ЛиШиони.

Ирина: У него такое обращение было.

Олеся: Прекрасное, да. Подкрепленное тем, что он встретился еще и с Иисусом.

Очень важно для нас услышать эти слова. Благодарим.

Ирина: Хорошо. Вопросы еще, да?

 

13:31 Настрой духовного канала для запроса на контактерство.

Олеся: То,  что  касается  практики  «Открыть  сердце».  Несколько  пунктов,

которые он перечислил,  и затем мысленно отправить запрос,  что хотелось бы стать

контактером Межзвездного Союза. Как-то об этом думать, да? Чтобы они услышали,

увидели запрос?

Ирина: Если человек захотел стать контактером, его мысли уже стали известны

в Духовном мире. И он через свое высшее Я может попросить найти себе куратора в

Межзвездном  Союзе  или  в  Галактической  Федерации  Света.  Для  того  чтобы  ему

услышать этот контакт, вначале он должен настроить свой духовный канал. Иначе он

их призовет, но не услышит.

 

14:36 Физические и астральные контакты.

Ирина:  Физические  контакты,  к  сожалению,  возможны  далеко  не  всегда,  а

только с теми,  кто выполняет миссию этих физических контактов  на Земле,  у кого

была такая  задача  воплощения.  У многих задача  другая.  У них может быть задача

астрального общения. Это тоже дает очень много. Многие цивилизации контактируют

только в Астрале. Например, Эслер. Он очень редко берет на физические контакты, со

многими у них есть астральный контакт. Это считается даже ближе, чем физические



встречи, т.к. общение в Духе считается более тесным.

 

15:35 Выход из тела по типам восприятия.

Олеся: Это  необычный,  завораживающий  мир,  который  завораживает

практически каждого, кто слышал об астральном путешествии. Но далеко не у каждого

получается возможность выхода.

Ирина: Если не получается такая простейшая практика, как удержать внимание

во время выхода, значит, в нем есть какие-то блоки, которые мешают это сделать. Или

он  просто  не  выполнял  упражнения.  Например,  я  знаю  упражнение,  которое

практически в 100% случаев, если его делать каждый день, хотя бы дней 14, у 90%

людей  будет  выход  в  первые  пять  дней.  Есть  специально  практики.  Я  могу  дать

общую. Не факт, что она подойдет. Там нужно именно по типу восприятия.

Если вы визуал,  то практика будет направлена на создание образов. Если вы

кинестетик -   то на чувство раскачивания.  Если вы аудиал,  то лучше вам лежать в

абсолютной тишине, где не будет создано специальных звуков, не включать мелодию,

а вспоминать, как она звучит. И вы услышите внутри себя духовные звуки. В астрале

тоже есть музыка, которая является повторением звуков музыки в физическом мире,

т.к. в эгрегорах есть. Когда уже не колебания воздуха, а это ментальное представление.

Эти чувства,  мысли,  того,  кто  прослушивал,  и это можно тоже слышать.  Аудиалам

нужно выходить, просто прислушиваясь к тишине, стараясь слушать саму тишину, как

будто погружаясь в нее. И они почувствуют, что теряют контакт с телом.

 

17:48 Общая рекомендация (Расширение границ сознания)  для выхода в

Астрал.

Ирина: ЛиШиони говорит: «Это даже детям мы объясняем: ты находишься в

пространстве.  Ты  можешь  в  любой  момент  сделать  шаг  из  своего  тела  и  пойти

путешествовать.  Это  очень  просто.  Для  этого  нужно  всего  лишь  изменить

ограничивающие  установки  разума,  который  боится  нового  и  говорит,  что  это

невозможно».

Олеся: Неужели у них и дети,  когда  так  сидят,  могут  сконцентрироваться  и

идти осознанно гулять в Астрал?

Ирина: Да, могут оставаться осознанными и идти в Астрал. Только пока еще

маленькие,  они  не  могут  долго  сохранять  сознание.  Для  этого  нужна  энергия

концентрации.  Этому  тоже  можно  прекрасно  научиться.  Например,  Ирина  может



около 2-х часов сохранять сознание. Мы с МидгасКаусом 8-9 часов.

 

18:41 Восприятие в физическом и астральном мирах.

Ирина:  Астральное  тело  не  обладает  органами  чувств  для  восприятия

физических объектов. Те же самые фантомы, то есть электромагнитные волны Света,

будут проходить сквозь астральное тело параллельно.

Олеся: То есть свой мир получается там, параллельный.

Ирина: Физический мир ты видишь благодаря тому,  что свет  отражается  от

предметов и попадает в твои физические глаза. Вот в эти. Воспроизводится на сетчатке

глаза,  и  идет  в  мозг  эта  картинка,  т.е.  у  тебя  есть  рецепторы.  В  астральном  теле

рецепторы закрыты. Соответственно, то, что ты там видишь, это не физический мир.

Чтобы его видеть, нужно восприятие определенных волн. Физические глаза остались в

теле.  Это  закон  физики,  закон  природы,  т.к.  слово  «физис»  по-гречески  означает

«природа». Значит, закон физики - это закон природы, его никак не получится обойти.

Он создан Богом для того, чтобы мы могли жить в материальном мире, и эти вибрации

не  перепутались  с  Духовным  миром.  Один  отдельно,  другой  отдельно.  Не  то,  что

отдельно,  просто  они  на  разных  уровнях  вибраций.  Поэтому  для  восприятия

физического мира нужны одни рецепторы, для восприятия астрального мира - другие.

Они не совпадают. Например, находясь в физическом теле, ты не можешь видеть и

слышать  других  сущностей,  если  ты  сосредоточена  на  физическом  теле.  Если

начинаешь обращать внимание на Дух,  да,  ты их слышишь и видишь, но опять это

лишь их образы в теле, не такие, как если бы ты вышла. Тоже особенность восприятия.

Олеся: Интересно.

 


